

## Chronique #05



### SurRéalité versus La Réalité

**L'Homme quittera la dimension psychologique de son mental pour renaître à la réalité de celui-ci !**

## SurRéalité versus La Réalité

**Chaque individu devra composer avec sa dimension psychique qui sera sans contredit sa propre réalité qui se transmutera en SurRéalité.**

Les mouvements qui tendent vers l'Homme auront pour effet de faire exploser une autre dimension de son être avec lequel il traitera. Cette nouvelle réalité sera surnommée : la SurRéalité. Il est faux de croire que nous appartenons uniquement à la sphère terrestre, d'autres perceptivités de notre nouvel aspect nous feront renaître de nos cendres en nous inculquant la dimension psychique de notre être.

Mais pour cela, il faudra que l'humain accepte les changements qui bouleverseront sa conscience et il devra composer avec le temps pour y parvenir.

Ces changements positionneront l'ego dans une **SurRéalité** (une autre dimension de son être qu'il ne connaît pas), il devra apprivoiser cette dimension qui sera sienne. La surcharge énergétique de cette dimension fera exploser la partie paranoïaque dans l'ego qui est la somme de ses peurs.

Tous ces changements feront de l'humain un être éthéré, l'Homme ne vivra plus par rapport à ses préjugés d'antan, il vivra la pleine puissance de son esprit dans la matière. Il sera un être composé de **SurRéalité**, il aura une vision d'ensemble des événements et de tous les bouleversements psychiques que l'humain aura à traverser.

Chaque tribulation des mouvements de sa **SurRéalité** lui fera comprendre que l'Homme est cosmique dans son ensemble et non physique. L'Homme aura la preuve de son appartenance à une autre dimension que celle de la matière, il découvrira les pièges dans lesquels il était manipulé depuis des temps immémoriaux.

L'esprit de l'Homme est conscient des changements, si bien que l'Homme doit se départir de sa partie psychologique (rationnelle) pour accéder à sa dimension psychique. L'Homme sera protégé contre les envahissements d'énergies majeurs, et cela, pour des raisons de santé mentale et d'équilibre.

A cause de sa psychologie, l'Homme ne pourrait supporter un changement vibratoire intense, car une très forte pénétration d'énergie causerait un déséquilibre dans sa psyché. L'Homme devra supporter le temps pour pénétrer dans l'occulte de sa conscience, car celle-ci devra être épurée de ses émotions.

## Comment se défaire de notre fausse réalité psychologique ?

Auparavant, il faut comprendre ce qu'est une fausse réalité psychologique, c'est une structure psychologique montée de toutes pièces par l'entité primaire dans la conscience mentale de l'ego. Cette structure psychologique abrite des entités qui conditionnent le mouvement psychologique de l'ego dans la matière.

Par exemple, ces entités vont influencer le mental de l'ego en lui insufflant des pensées qui aux yeux de l'ego psychologique sembleront venir de l'ego, mais ça ne sera pas le cas. Toutes ces pensées que l'ego reçoit lui sont envoyées par les entités qui veillent à ce que le mental de l'ego soit toujours bien rempli à ras bord pour empêcher qu'il y ait un vide dans le mental.

Ces entités savent fort bien que si le mental est vide ou dépourvu de pensée, l'ego sera automatiquement connecté à son esprit, voire à son double éthérique. C'est pour cette raison que l'ego est constamment bombardé de pensées dans son mental.

Alors pour se défaire de cette fausse réalité psychologique, l'ego doit en arriver à gérer les pensées dans sa tête, c'est-à-dire à en faire le tri et surtout à ne pas mettre de croyance en la pensée qu'il reçoit. Car si l'ego émet une croyance dans une pensée, cela donnera l'autorisation à la pensée de pénétrer dans le mental de l'ego pour ensuite se matérialiser dans la matière sous la forme d'une expérience quelconque.

L'ego doit savoir que s'il est absent de sa psyché, c'est son intellect qui prend le relais et c'est lui qui donne son autorisation aux pensées d'envahir l'espace psychique dans le mental de l'ego. On sait tous que les entités astrales sont derrière l'intellect, car ce sont elles qui ont mis en place ce duplicata de l'esprit pour faire croire à l'ego que la pensée vient de lui et qu'il est réel dans la matière.

Ce faisant, l'ego croit que son intellect est son esprit, il se fait duper à cause de son ignorance face au monde occulte dans sa conscience mentale.

Pour résumer, l'ego doit prendre conscience de son intellect, il doit le faire taire une fois pour toutes.

**Pour en savoir plus sur l'intellect**, cliquez sur l'ongle "**Les Chroniques**" puis cliquez sur "**Recherche par mots-clés**" et repérez le mot "**Intellect**", en cliquant sur ce mot, vous aurez accès à plusieurs chroniques traitant de l'intellect.

## Qui protège l'Homme des envahissements d'énergies majeurs ?

C'est le double de l'Homme qui le protège des envahissements d'énergies majeurs, car il sait si l'ego est capable d'intégrer un type d'énergie spécifique dans son mental. Le double sait et connaît le système nerveux de l'ego, ce faisant, le double va calibrer l'envoi d'énergie à la mesure du système nerveux de l'ego.

Lorsque le double procède au réveil de l'ego dans sa conscience mentale, l'ego est suivi tout au long du reste de sa vie terrestre par le double éthérique. Aussitôt que l'ego est réveillé dans sa conscience mentale, il commence à intégrer les énergies éthériques. Il peut arriver lors d'une intégration d'énergie que l'ego soit complètement à plat dans la matière, il peut même être hospitalisé pour toutes sortes de raisons reliées à son intégration d'énergie.

Mais lorsque l'ego aura terminé son intégration, il retrouvera sa vitalité d'avant. Il faut savoir que lorsque l'ego vit une intégration d'énergie majeure dans son mental, celui-ci est mis en vibration par le double, que cela fasse l'affaire ou pas de l'ego, ce dernier devra s'adapter et intégrer les couches d'énergies éthériques.

C'est après coup que l'ego réalisera la créativité de ces intégrations d'énergies, car plus l'ego intègre cette énergie du double éthérique, plus sa conscience se dépolarise donnant ainsi une grande sensibilité à l'ego.

Depuis plus de trente ans, j'ai vécu des intégrations d'énergies majeures, certaines d'entre elles étaient puissantes et je ne pensais pas en réchapper. Mais dans les faits, ces intégrations d'énergies éthériques ont permis de mettre à mort mon ego psychologique pour renaître dans une conscience supérieure.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 23-11-2022  
**Fiche:** id-007